
Ayuntomiento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24DE NOV¡EMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE ALUMBRADO NAVI DEÑO

Ánrn/corvcEJALíA QUE

RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de

Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

éPodría decirnos e! Ayuntamiento que plan de Alumbrado tiene para este año?

RESPUESTA:

Este año se han instalado cerca de un millón de puntos leds en diferentes arcos, guirnaldas,

estrellas, techos luminosos, pérgolas, conos y otros motivos que decoran diferentes zonas de la

ciudad, haciendo especial énfasis en las zonas más comerciales y hosteleras. Contamos también

con elementos decorativos 3D habiéndose potenciado las luces, con la instalación de 12 árboles

artificiales iluminados y aporte lumínico a 105 árboles naturales.

Se han instalado además bolas de Navidad, Misterios iluminados, y paquetes de regalos en varias

zonas de las urbanizaciones y barrios de la ciudad, asícomo las figuras de los Reyes Magos en

3D que tanto gustan a los más pequeños.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio



Ayuntomiento de

POZUETO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha considerado abrir un área de
asesoramiento a las Peñas para realizar estos menesteres?

Respuesta:

Previa a la convocatoria de las subvenciones para la colaboración de las peñas en las
fiestas patronales, mantuvimos reuniones con miembros de las peñas y técnicos
municipales de las áreas de Fiestas y Subvenciones para explicarles el procedimiento y
aclarar cualquier duda que tuvieran.
Se les hizo entrega guías específicas y borradores de memorias para facilitarles el trabajo
para presentar el proyecto y para que conocieran la forma en que deberían justificar la

subvención.
Los técnicos y este concejal han atendido las llamadas que han realizado las peñas y
asociaciones durante todo el proceso y seguimos estando a su disposición.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 noviembre de 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2L.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damian Macias Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Asesoramiento o los Peños
Ánrn/corrt cEJALíA eu E RESPoN DE Tercer Teniente de Alcolde



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría explicarnos el Ayuntamiento el por qué de este criterio en la ordenanza que el Impuesto
sobre Bienes !nmuebles si en otras materias que no sean el lB! sí son acumulables?.

Respuesta:

El Real Decreto Legislativo 212004, de 5 de mazo, por el que se aprueba el texto refundido de la Ley
Reguladora de las Haciendas Locales, habilita a los Ayuntamientos a establecer una serie de
bonificaciones potestativas en el lmpuesto sobre Bienes lnmuebles, a través de sus Ordenanzas fiscales.

El artículo 10.6 de la Ordenanza fiscal reguladora del lmpuesto sobre Bienes lnmuebles establece lo
siguiente:

6. Las bonificaciones establecidas en los apartados anteriores no seró.n acumulables, por lo que en
caso de coincidir mds de una de ellas, se aplicard la magor.

Esta redacción fue aprobada en el año 2006, entrando en vigor el 1 de enero de 2007 . En la propuesta de
acuerdo se fundamentaba lo siguiente:

Por un lado, introducir la figura de los tipos diferenciados, prevista en la legislación actual, y por otra,
continuar con la progresiva implantación medidas que faciliten el cumplimiento de las obligaciones
tributarias, así como, de un sistema de ventajas fiscales que beneficie a la mayor parte de los ciudadanos
municipales.

Respecto de la segunda medida, el establecimiento de una nueva bonificación que pretende proteger y
beneficiar a aquellos vecinos que dispongan de sistemas energéticos para autoconsumo.

De acuerdo con lo anterior, el fundamento que llevó a limitar la aplicación de las bonificaciones se debió a

establecer un reparto justo de la carga tributaria y posibilitar una más amplia aplicación de las boniflcaciones
existentes a un mayor número de contribuyentes.

A estos efectos, podemos citar los beneficios fiscales que, sólo en este impuesto, se otorgaron en el año
2021, que ascendieron a más de 6,8 millones de Euros.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21,.3

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos de Pozuelo

OBJETO sobre compat¡bilidad de bonificac¡ones
AREA/CONCEJALíA QUE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Fyunto m iento de

POZUELO

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado actualizar el visor urbanístico y
cuando va a llevar a cabo dicha actual¡zación?

Respuesta:

Se está trabajando junto con la concejalía de innovación, en un nuevo sistema de información
urbaníst¡ca que mejore las prestac¡ones del actual.

En Pozuelo de Ala 24 de noviembre de 2022

Franc¡sco jo Ma rtínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 21.4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Herramienta GIS de visor urbanístico

Ánrn/corucetnlÍa eur
RESPONDE

Segundo Teniente de alcalde



0yuntomiento de

PozuEL0 
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos e! Ayuntamiento si ha seguido trabajando en estos temas y qué

proyectos escolares ha diseñado en este ámbito desde el 2008?

Respuesta:

La ¡ntegración cultural se está trabajando de manera transversal en diversos programas

(conciertos pedagógicos con temáticas del mundo e instrumentos de todo tipo de culturas, la

temática de los campamentos que inciden en el conocimiento de la cultura de los países de habla

inglesa, la temática en valores de los Storytelling) y por supuesto los Cuentamundos que se

retoman este curso escolar.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo.

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre integración cultural
Án¡n/col,rcEJALíA euE

RESPONDE
Concejal de Educación
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el ayuntamiento si ha trabajado en algún proyecto con esta
organización sin ánimo de !ucro?

Respuesta:
El Ayuntamiento es socio de dicha Asociación y ha venido colaborando en varias ocasiones con
la misma realizando un congreso nacional y múltiples jornadas técnicas. Así mismo, se ha
part¡cipado en diversos congresos nacionales e internacionales con ponencias municipales.

En Pozuelo de Alarcón, 4 de noviembre de 2022

Concejal de
Cañas

Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2L.06

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Parques y jardines públicos

Ánen/corrrcEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



fiyunto m iento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el ayuntamiento si ha pensado en crear un plan de ayudas para tener
terrazas sin em¡siones?

RESPUESTA:

No está prev¡sto.

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2t.7

CONCEIAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO TERRAZAS SIN EMISIONES

ÁRen/corrrc¡rnlÍa eu¡
RESPONDE

CONCEJAL DE ECONOMíA

Concejal de Economía



E§ Byuntomiento de

H-M POZUELO

{U¡ DE R LR RcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si nuestro Centro de emprendimiento INNPAR ha

apoyado el emprendimiento de personas ucranianas huída por la guerra?

RESPUESTA:

Hemos atendido a una persona de nacionalidad ucraniana que se dirigió a nosotros pidiendo
información sobre como constituir una empresa.

Pusimos a su disposición los servicios de Asesoramiento Empresarial del Vivero de
Empresas.

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2t.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO CENTRO DE EMPRENDIMIENTO INNPAR.
AREA/CONCEJALÍA QUE

RESPONDE
CONCEJAL DE ECONOMíA

Concejal de Economía



fiyuntomiento de

POZU E tO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha considerado registrar el ADN de

Ios perros de nuestra ciudad?

Respuesta:

Se ha considerado la opción, pero no se ha llevado a cabo puesto que el beneficio o las

ventajas que puede suponer el crear una base municipal de ADN no justifica el esfuerzo

organizativo y la inversión en recursos humanos y económicos que habría que hacer.

Para identificar a los propietarios de los animales que no recogen las heces, no es un

método eficiente. Primero hay que crear la base de datos de ADN, con un coste elevado,

y después contratar personal acreditado y con presunción de veracidad, para la recogida

de muestras en la calle, que garantice la custodia y la única finalidad sería un

procedimiento sancionador en el que el principal obstáculo sería la garantía de la
custodia.

Además, se trataría de un censo voluntario donde previsiblemente los propietar¡os

incívicos no se darían de alta.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO -

DNI
5298805 1 F

F¡d@ffi8Pru«Átffi

w.al.ffilñ,:.=at
qffitrmtr@ü0
o<EmFrcEüffioc
EM@tuilrOdr@Ar^tr
sMDrIolMrc,tErtrm

ft@umdffiao$DN,
É[ñ.N5ñtr,

FECHA DEL PLENO 24 noviembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damian Macias Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos
OBJETO ADN conino

Ánee/colrrcEJALíA eu E RESPoN DE Tercer Teniente de Alcolde

Pablo Gil Alonso



Fyuntomiento de

POZU E LO

DE RLNRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si ha pensado montar pantallas gigantes en algún
punto de Pozuelo para el seguimiento de los partidos de la Selección Española?.

Respuesta:

No está previsto.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.!O

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACÍAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Pantallas mun¡c¡pa¡es para segu¡r los
part¡dos de España durante e! Mundial

Ánrn/colrrcEJALíA euE
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa pensado el equipo de gobierno en la posibilidad de reforzar las luminarias y farolas de la
zona de alrededor de Volturno que, según nos comentan los vecinos y residentes, parece estar
demasiado oscura?

RESPUESTA:

Las luminarias actuales de la zona de alrededor de Volturno cumplen con los porcentajes

lumínicos correspondientes, pero si se nos especifican aquellas calles concretas a las que se

refieren se puede revisar.

En Pozuelo de Alarcón, a24 de noviembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.tt

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCIA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
SOBRE INTENSIFICAR LUMINARIAS EN

ZONA VOLTURNO

Ánen/col,¡cEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



f,yuntomiento de

POZU E LO
2

DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Nos podría informar el equipo de gobierno de las actividades que se van
a llevar a cabo durante las navidades además del mercadillo navideño, la cabalgata y
el encendido de luces?

Respuesta:

Las actividades programadas desde el área de Cultura son las siguientes:

Jueves 24 noviembre: Concierto coro villancicos durante el encendido luces de navidad
en Avenida de Europa.

Exposiciones:

Durante diciembre y enero : Belén Monumental en el E.C. Mira
Del22 de diciembre al 19 de febrero: Egipto Milenario en C.C. Padre Vallet
Del22 de diciembre al 19 de febrero: Con Disney a Egipto En el E.C. Mira

Espacios Culturales Volturno y Mira:
Martes 27 de diciembre : AL CALOR DEL CANCIONERO Espectáculo musicol / LL:30
y L7.30 h / Espacio Cultural Volturno + ENCUENTRO CON EL PÚBLICO. Actividad
gratuita para el público asistente a las funciones, a continuación del espectáculo.
Jueves 29 de diciembre LA CHEF PIPA Espectáculo de títeres y clown / 13:00 y

19:00 h / Auditorio Espacio Cultural Mira + TALLER DE COCINA / LL:3O y 17:30
Actividad gratuita para el público previa al espectáculo con inscripción.
Martes 3 de enero : RETABLO DE NAVIDAD Espectáculo de títeres y música en directo

/ Lt30 y 17:30 h / Auditorio EMMD + ENCUENTRO CON EL PÚBLICO. Actividad gratuita
para el público asistente a las funciones, a continuación del espectáculo.

FECHA DEL PLENO 24OE NOVIEMBREDE2022

NÚMERo DE PREGUNTA 2L.t2

CONCEJAL QUE LA FORMULA DÑA. cARMEN GARcíA PALoMINo

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Actividades durante la Navidad

Ánrn/colCEJALíA euE RESPoN DE coNcEJAL DE CULTURA y COMUNTCACIóN



MIRA Teatro:

CONCIERTO DE NAVIDAD.

BANDA SINFÓNICA Y CORO GÓSPEL LA LIRA DE POZUELO

Fecha: Sábado 17de diciembre a las 19:30

TEATRO MUSICAL EN 3D

SHERLOCK HOLMES Y EL CUADRO MÁGICO

Quelart Producciones
Viernes,23 de diciembre a las 18:30

MUSICAL

MAGIC DREAMS

Wonderland Producciones
Miércoles,28 de diciembre a las 12:30 y 18:30

TEATRO MUSICAL

BAMBI PRíNCIPE DEL BOSQUE. EL MUSICAL

Del Molino Producciones
Viernes, 30 de diciembre. a las 12:30 y 18:30

MÚSICA Y HUMoR
TRASH

Producciones Yllana y Toompak
Miércoles, 4 de enero a las 12:30 y 18:30

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación



q§, flyuntomiento de

EM POZUETO
1.1# DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éHa pensado el equipo de gobierno en la posibilidad de que, a lo Iargo del
recorrido de la Cabalgata de Reyes, éste pudiera estar animado tanto por grupos de

música como por food trucks para hacerlo más atractivo y participativo para los

vecinos del municipio?

Respuesta:

Desde el equipo de Gobierno entendemos que es mejor el apoyo a la hostelería local,

además valoramos que la cabalgata es una actividad muy dinámica que hace que el

público asistente recorra y se mueva a diferentes puntos del recorrido, con el objeto de

acompañar la comitiva y disfrutar del ambiente.

En lo referente a la música, de siempre, en el entorno se la plaza del Gobernador, donde

se concentra una gran cantidad de vecinos y visitantes, el ayuntamiento, para amenizar

la espera y ensalzar el cortejo a su llegada a la estación instala un sistema de megafonía

con música tradicional navideña.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano
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Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 24 noviembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.L3

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Animoción Cobolgato de Reyes.

Ánra/COruCEJALíA QUE RESPON DE Tercer Teniente de Alcalde



Ryunto miento de

POZUELO ,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

ZHa considerado el Equipo de Gobierno que, dada la gran cantidad de parques y zonas
verdes que recorren nuestro munic¡pio, se pudiera crear una carrera popular que
recorr¡era d¡stintos parques de Pozuelo para reforzar la lucha a favor del Medio
Ambiente y que la recaudación por inscripción fuera precisamente para la lucha a favor
de la protección del medio ambiente nuestro municip¡o, los hábitos saludables y la lucha
contra la contaminación?

Respuesta:

Desde la Concejalía de Deportes ya promovemos el deporte en entornos naturales con
activ¡dades como el "Campo a través", que se realiza en el Parque ForestalAdolfo Suárez
en el mes diciembre, siempre y cuando las condiciones cl¡matológ¡cas así lo perm¡tan.

Para futuras ediciones de las carreras populares, se planteará que el donativo de la
carrera sea destinado a alguna asociación de que trabaje a favor de la protección del
medio ambiente.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de nov¡embre de 2O22

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBREDE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 71.74

CONCEJAL QUE LA FORMULA Carmen García Palomino
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Carrera Popular Parques -Medio

Ambiente

Ánre/corucernlín eur
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Concejal Delegado de,Medio Ambiente, Movilidad y Deportes



nyunto m ¡ento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos podría informar el equipo de gob¡erno de quiénes son las personas que van a formar parte

deljurado de la tapa de Pozuelo y cuáles son los criterios que se han de aplicar para puntuar las

creaciones cul¡nar¡as de los participantes?

RESPUESTA:

Los que figuran en la convocatoria del concurso.

14.1 . Criterios de valoración:

Los criter¡os de valoración a tener en cuenta por el Jurado serán los siguientes:
¡ Elaboración de los ingredientes de la tapa en el propio establec¡miento
! Preparación de la tapa adaptada al concurso
D Elaborac¡ón
! Sabor
D lngredientes
Lr Presentac¡ón
E Relación calidad-precio
i Elaboración tradicional
! lnnovación, or¡ginalidad y creatividad
D Complejidad/ coste
! Cualquier otro criterio que el jurado cons¡dere relevante.

Comité Evaluador / Jurado: El Órgano Coleg¡ado a que se refleren los artÍculos 22.1
y 24.4 de la referida LGS, es el Comité Evaluador que estará compuesto por:
- Presidente. Concejal Delegado de Economía
- Vocales: alumnos y exalumnos de la Escuela Profesional de
Cocina "Le Cordon Bleu"
- Secretario: Con voz, pero sin voto, un designado
por el Unidad de Desarrollo Empresarial
D¡cho jurado estará asistido
Comercio.

FECHA DEL PLENO 24 DE NOV¡EMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2t.L5

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dñ8. CARMEN GARCIA PALOMINO
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO Sobre concurso tapas de pozuelo
ÁR¡n/corrrcr.lnlia eu ¡

RESPONDE
CONCEJAL DE ECONOMíA

Concejal de Economía

Empresarial y



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE R tfl RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos puede informar la concejalía correspondiente qué tipo de conclusiones finales se
han recabado en estas charlas y grupos de trabajo con el Colegio de Psicólogos para
qué avancemos juntos en un verdadero PLAN CONTRA EL SUICIDIO en nuestro
municipio?

Respuesta:

Estamos en conversaciones con el Colegio de Psicólogos de Madrid para trabajar en la
prevención de suicidios. En este momento se está analizando la situación del municipio para
implementar los proyectos más adecuados para Pozuelo de Alarcón en esta materia.

Con estos encuentros de trabajo volvemos a poner de manifiesto el compromiso del Gobierno
municipal con la salud mental, y seguiremos trabajando con el Colegio Oficial de Psicólogos de
Madrid para prevenir los suicidios.

Uno de los objetivos ya previstos para la ciudad es el plan "Hablemos de suicidios" para poner
en marcha en diferentes ámbitos. Uno de ellos está orientado al ámbito de la prevención
universal, con objetivo de poner en marcha actuaciones de formación, prevención o
sensibilización dirigidas a ciudadanos y profesionales.

En Pozuelo de Alarcónz a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21.17

CONCEJAL QUE LA FORMULA
DÑA. MARíA DE tos Árue ¡¡.rs

GONZÁLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre conclus¡ones de la prevención del
suicidio con elColegio Oficialde Psicólogos

ÁnrnTcorrrcEJALíA euE
RESPONDE

Cuarta teniente de alcalde



eyuntomiento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente sise contemplan mejoras en elasfaltado

de ta explanada del aparcamiento ESIC, junto a la biblioteca, que meioren el estado del

mismo, debilitado por el frecuente uso?

RESPUESTA:

El aparcamiento de ESIC se ha asfaltado recientemente exceptuando el piso central que es de

hormigón impreso y el resto de otro material que tiene otro t¡po de intervención. En este

momento no está contemPlado.

En Pozuelo de Alarcón, a24 de noviembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 21.78

CONCEJAL QUE LA FORMULA MARIA ANGELES GONZALEZ JIMENEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE APARCAMIENTO DEL ESIC

Án¡n/corucEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de

Cascos y Patrimonio



Ayuntomiento de

POZUETO ,
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente sise contemplan algún tipo de mejoras

en el anfiteatro de Pradillo y su utilización para act¡v¡dades culturales al aire libre?

RESPUESTA:

No se contemplan en este momento ningún tipo de mejoras salvo las operaciones de

mantenimiento pertinentes en las actuales instalaciones.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.L9

CONCEJAL QUE LA FORMULA MARIA ANGELES GONZALEZ JIMENEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO SOBRE ANFITEATRO PARKING PRAD¡LLO

Ánrn/corlcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Hyuntomiento de

POZU E LO
2

DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

pREGUNTA: épodría indicarnos la concejalía correspondiente si se contempla alguna

reparación de las escaleras de madera del pinar de la Vaguada Cerro de los Gamos que

eviten algún incidente indeseable?

Respuesta:

Se dará comunicación a dicha empresa para que informe sobre este asunto, y en caso de ser

necesario se realicen las labores para su reparación.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Cañas

Concejal de edio Ambie

I

, Movilidad y DePorte

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 21,.20

CONCEJAL QUE LA FORMULA De. María Ángeles González Jiménez

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Mejoras escaleras p¡nar Vaguada Cerro de

los Gamos

Ánrn/colcEJALÍA QUE RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



t

ffi Ryuntomiento de

fF i!'r','rT.o-

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPueden informarnos sobre la programación cultura! definida para el

primer trimestre de 2O23?

La programación del Mira Teatro de enero 2023 se encuentra publicada en la Web del

Ayuntamiento y en el resto de canales de difusión municipales (Revista, boletín del

Teatro, Cartelería, etc.)

En cuanto a la programación de febrero y marzo, actualmente se está cerrando las

fechas de los próximos espectáculos y actividades entre los que están previstas las

siguientes colaboraciones:

1. Programación en colaboración con la Red de Teatros de la Comunidad de

Madrid. (Enero-marzo)

2. Participación en INVERFEST (Enero)

3. Participación en el FestivalTEATRAL|A (Marzo)

4. Colaboración con la ORCAM (Marzo)

Además de continuar con otras programaciones habituales como:
L. Ciclos de conferencias y de cine.

5. Proyecto +MIRA Joven para centros escolares

6. Colaboración con Asociaciones culturales del municipio
7. Colaboración con otras Concejalías.

PROGRAMACIÓN ENER O 2023

MÚSICA Y HUMOR

TRASH

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBREDE2Oz2

NÚMERO DE PREGUNTA 2L.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre Programación del Patronato

Municipal de Cultura

Ánrn/corrr cEJALÍA eu E RESPoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICAqóN



PRODUCCIONES YLLANA Y TOOMPAK

Fecha: 4 de enero.

MÚSICA

LA UNIÓN MUSICAL DE POZUELO

CONCIERTO TRADICIONAL ANUAL

Fecha: sábado, 14 de enero 2023.

CINE

PALM SPRINGS

Dom¡ngo 15 de enero.

TEATRO DE OBJETOS

AHAB, VIAJE AL INFIERNO

SERGIO LÓPEZ.TEATRO PERCUTOR

Fecha: 19 y 20 de enero
PROGRAMA +MIRA JOVEN

TEATRO

OCEANÍA

COPRODUCCIÓN DE TEATRO ESPAÑOL, CARHIP5 S.1., TRASPASOS KULTUR Y COART+E

Fecha: sábado,21 de enero.

MÚSICA

SUEÑOS

BANDA LA YNSEPARABLE.

Fecha: domingo, 22 de enero.
Hora:19:00

INVERFEST

SOLEÁ MORENTE. 
,.AURORA Y ENRIQUE,,

Fecha: viernes, 27 de enero.

INVERFEST

LITUS & QUARTET BROSSA

Fecha: sábado, 28 de enero.

INVERFEST

MÚSICA Y DANZA (FAMILIAR)

EL PEQUEÑO PAíS DEL SWING



Í¡¡olco.lnzz
Fecha: domingo, 29 de enero.

La programación del teatro a partir de febrero está siendo programada en estos
momentos por lo que no le podemos ofrecer datos concretos.

En Pozuelo de Alarcón, a 24de noviembre de 2022

ft.(
Fdo. Victoria Wharrier Palacios

Concejal de Cultura y Comunicación
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Dadas !as circunstancias éTiene previsto el Ayuntamiento evaluar la s¡tuación del

muro, y en su caso proceder a la exigencia de reparación o realizarla de oficio?

Respuesta:

Los servicios técnicos realizarán las inspecciones correspondientes y en su caso se

iniciarán los oportunos expedientes para que por parte de los propietarios se adopten

las medidas correctoras que sean necesarias.

En Pozuelo de a 24 de noviembre de 2022

Francisco Melgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.23

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre muro inclinado en Ben¡gno Granizo,

ne 16
Ánra/cor,,r cEJALÍA eu E

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPueden detallarnos la configurac¡ón actual de puestos, cubiertos y sin
cubrir, tanto de personal funcionario como laborat, interino o no, y en su caso
eventual, en función de las áreas o departamentos que estructuran el patronato?

Respuesta:

Todo en personal del Patronato Municipal de Cultura presta serv¡cio en régimen
de personal laboral.

DENOMINACTóN DEL § . DE Puestos Cobertura

DE'ARTAMENTO 
'UESTO 

PLAZA ocupados y temporal o
S sin cubrir lndefinida

il'ffi?"iJlÍoJ3l*I,.:tronato 1 l ocupado 1 Laborar de arta
dirección

PERSONAL Director/a Técnico 1 l Vacante
TÉCNlCo Y DE Director/a Artístico de ,DIRECCIÓN Teatro 1 lOcupado 1lndefinido

Técnico/a Superior en . 1 ocupado 1 lndefinido
Gestión Cultural ¿- 

1 vacante

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBREDE2022

NUMERO DE PREGUNTA 2L.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁrueeI GoNzÁLEz BAscUÑANA

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre RR.HH. en el Patronato Municipalde

Cultura

Ánrn/collcEJALíA eu E RESPoN DE CONCEJAL DE CULTURA Y COMUNICAqóN



Técnico/a Superior
Recursos Humanos

en1

PERSONAL DE
CONSERJERiA

2 Ocupado 2 lndefinido

3 lndefinidos
1 lnterino4 Ocupados

2

35

2

12

14

1

4

2

3

3

13

10

10

2

82

DE

Oficial/a Administrativo/a
Polivalente

Encargado/a

TOTAL

Operario/a Avanzado de
Limpieza

TOTAL

TOTAL

PERSONAL
LIMPIEZA

TOTAL

Profesor/a de Danza

33 33 ocupados 13 ll[T[1"'

2 ocupados
1 lndefinido
1 lnterino

TOTAL

Oficial/a de Mantenimiento Ocupados 3 lndefinidos

TOTAL

PERSONAL DE
ADMINISTRACIÓ Operador/a
N Administrativo/a

1 Ocupado

1 Ocupado

1 Ocupado

1 lndefinido

1 lndefinido

1 lnterino

PERSONAL
DOCENTE

7 lndefinidos

2 Ocupados 2 lndefinidos



En Pozuelo de Alarcón, a 24 de nov¡embre de 2022

kk l-
Fdo. Victoria Wharrier Palacios

concejal de cultura y Comun¡cacióñ



ñyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 21.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ANGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

SOBRE NECESIDAD DE REDUCTORES DE

VELOCIDAD EN EL TRAMO C/ ABREGO

CON AVDA. IUIS GARCíA CERECEDA.

ÁRrnTcorucr:nlÍn qur
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio

PREGUNTA:

¿5e t¡ene previsto ¡nstalar algún reductor de velocidad en este tramo viario?

RESPUESTA:

No se tiene prevista la ¡nstalación de ningún reductor de velocidad en ese tramo en tanto en
cuanto no ha habido ninguna demanda vec¡nal al respecto, pero estamos abiertos a estudiar
técn¡camente su instalac¡ón.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejaldelegada de Obras, Rehab¡litación de Cascos y Patrimon¡o



nyunto miento de

POZUETO,,
DE RI.ARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: áSe tiene prev¡sto ¡nstar al Consorc¡o de Transportes a instalar papeleras en sus
paradas o en su caso que el Ayuntamiento ¡nstale estas papeleras en las inmediaciones de
todas las paradas existentes en el munícipio?

Respuesta:

La instalac¡ón de papeleras está distribuida acorde a la demanda, con observac¡ón de la

distancia entre ellas, y con suf¡c¡enc¡a de dotación en todo el municipio.

En Pozuelo de Ala rcón, a 24 de nov¡embre de 2022

Concejal de M

FECHA DEL PLENO 24 de Noviemb¡e2022
NÚMERO DE PREGUNTA 71.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBIETO Sobre papeleras en parada de autobús

ÁRen/co¡rc¡ralín eu¡ R¡sporr¡o¡
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Ambiente, Movilidad y Deporte



ayu nto m iento de

POZUELO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Si están analizando los motivos que han provocado, en los últimos meses, la

desaparición de material de la sala fitness del polideportivo Carlos Ruiz y las soluciones
que pondrán en marcha para evitar que tales hechos se sigan produciendo y que

contribuyen al deterioró del servicio, del único centro de estas características del que

disponemos en Pozuelo

Respuesta:

Desde la Concejalía de Deportes ya se han analizado los motivos y se han tomado
soluciones al respecto.

En Pozuelo de Alarcón, a 4 de noviembre de 2022

Cañas

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de noviembre de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Soc¡alista

OBJETO
Sobre desaparición material en sala

fitness Carlos Ruiz

Ánen/corrrc¡rnlÍn eu¡
RESPON DE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte
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Fyuntomiento de

POZU E LO
a

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éCuáles son los mot¡vos que argumenta la mercantalTaberna delAlabardero S.A.
para solicitar a la JGL la autorización para la solicitud de una hipoteca sobre la
concesión demania! de la explotación de! quiosco del Parque Prados de Torrejón?.

Respuesta:

Las condiciones establecidas en los pliegos del contrato prevén que debido a la alta inversión y
el plazo de recuperación previsto, el adjudícatario pueda solicitar financiación vía préstamo
hípotecario para lo que se necesita la autorización del Ayuntamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE. NOVIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 27.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Doña Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
sobre la autorización para h¡poteca

Taberna delAlabardero
Ánen/corrrcEJALÍA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde
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f,yuntomiento dc

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es ¡a causa de este retraso en el impago de las ayudas a comerciantes por la
COVID-19 y en qué fecha van a recibirlas, por fin?.

Respuesta:

Las ayudas han sido abonadas todas salvo aquellas que siendo denegadas inicialmente se ha

admitido el recurso interpuesto por los empresarios, el Ayuntamiento ya ha realizado las

modificaciones presupuestarias necesarias para dotar de crédito la partida y serán abonadas
antes de finalizar 2022

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOV¡EMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2I.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Doña Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNlCIPAL PSOE

OBJETO sobre Ios pagos de ayudas a los comerc¡os
Ánre/colrrcEJALíA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

El desglose de las distintas part¡das y su coste o, en su Gaso, eltotal de las facturas

generadas con motivo de dicho acto.

Respuesta:

Adquisición e instalación del mastil: L4'822,5O €

Cimentación: 5.000,21 €

Alquiler de gradas: t6.273,29 €

Montaje acto: 1163,88 €

Banderitas Y lazos bandera: 6'4L3 €

Corona de laurel: 150 €

Encargodelmailingparalasinvitacionesalosvecinos'supuso:9'885'812€'

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOV¡EMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO sobre homenaie a la Bandera

Ánrn/corucEJALíA QUE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde





Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHabrá ltt Plan de lgualdad antes de terminar la legislatura y, si es así, en qué fecha se

tiene previsto que esté terminado?

Respuesta:

Son varias las reuniones que hemos venido manteniendo con los representantes de los

trabajadores para llegar a un acuerdo en la aprobación del diagnóstico del Plan de

lgualdad, Actualmente seguimos trabajando y recogiendo propuestas por parte de los

representantes. Esperamos esté concluido antes finalizar el próximo año.

En Pozuelo de Alarcón,,a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Mónica García Molina

Cuarta Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOV¡EMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA DÑA. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO
Sobre estado de elaboración del lll Plan

de lgualdad
Ánrn/corrrcEJALíA euE

RESPONDE
Cuarta teniente de alcalde
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.32

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Parquímetros del municipio

Ánrn/colrr cEJALÍA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA: éA qué se debe la instalación de unos parquímetros tan obsoletos que no

permiten el pago con tarjetas de pago? éestá iustificado el inremento de la tarifa de la zona

SER por et uso de aplicaciones móviles como está sucediendo actualmente?

Respuesta:

En el momento de la redacción de los pliegos los técnicos municipales no estimaron

oportuno la instalación de un TPV en cada parquímetro, entendiendo que el pago con

tarjeta ya se encuentra incluido dentro del pago por aplicación móvil.

Cualquier aplicación, siempre que cumpla una serie de requisitos estipulados, puede

acceder a operar en nuestros parquímetros, con la posibilidad de Senerar un coste

para el usuario sobre el importe de la tasa.

por este mot¡vo, y para asegurar que los vecinos tienen al menos una opción de pago a

través de aplicación móvil que no le genere coste alguno, en los pliegos se estipula la

obligación de la empresa adjudicataria de poner a disposición de los vecinos una

aplicación de pago del servicio de estacionamiento regulado que no genere ningún

coste o comisión, como de hecho ocurre desde la adjudicación del contrato con la

aplicación ParkingLibre

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Ambiente, Movilidad y DeporteConcejal de M



ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe contemplan la posibilidad de mejorar y unificar la calidad del material de solado de la

Calle París, mejorando así su estado general y para evitar los deslizamientos en las zonas de

sombra?

RESPUESTA:

Se han sustituido baldosas en alguno de sus tramos para evitar resbalones y se seguirá

interviniendo a lo largo del próximo año del 2023'

En Pozuelo de Alarcón, a24 de noviembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patr¡mon¡o

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3 ANA HERNANDEZ MARTINEZ

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO Sobre estado de mantenimiento calle Paris

Ánrn/col,rcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de

Cascos y Patrimonio



nyunto m¡eñto de

POZUETO

DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPrevé el Equipo de Gob¡erno dar una solución temporal a los y las usuarias del tiro con
arco, para que puedan realizar su deporte en condiciones dignas y sin estar expuestas a

constantes cancelaciones?

Respuesta:

Se t¡ene previsto la instalación de una cub¡erta para ¡n¡c¡os del próximo año.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviemb te de 2022

Concejal Delegado de Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de novíembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 27.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Grupo municipal Soc¡alista

OBJETO
Sobre la falta de espacio cubierto para la

práct¡ca de tiro con arco en Pozuelo
ÁnrnTcorucunrÍn eue

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte
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Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué obras tiene previsto acometer el equipo de gobierno en este curso?

RESPUESTA:

En el colegio público Acacias se ha pintado este año el gimnasio, los vestuarios y la zona de

enfermería, se va a acometer en Navidades el pintado del vallado interior y exterior y se prevé

seguir acomet¡endo diferentes actuaciones a lo largo del 2023.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimon¡o

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.35

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO
SOBRE FALTA DE OBRAS DE MEJORA EN

EL COLEGIO PUBLICO ACACIAS

Ánen/colr¡cEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio
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Hyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éPrevé el equipo de gobierno redefinir las estrategias de poda, separándolas en
el tiempo al máximo pos¡ble s¡ son necesarias y no reduciendo copas tan drásticamente
como se suelen hacer en las podas de moreras, plátanos u olmos principalmente para
permitir que haya más sombras en las épocas de calor de las ciudades?

Respuesta:

La realización de labores de poda marcadas por los técnicos municipales en especies arbóreas
dentro de las operaciones de mantenimiento y conservación de las zonas verdes tienen, entre
otras finalidades, la formación de los ejemplares, la mejora de su estado sanitario, la

prevención de posibles fallos estructurales que puedan provocar enfermedades o daños, el

control y potenciación de la presencia de flores y hojas.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Cañas

Concejal de M Amb nte, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 Noviembre 2O22
NUMERO DE PREGUNTA 2L.36

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL Socialista

OBJETO Estrategia poda no necesar¡a

Án¡n/corvcEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 27.37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL Socialista
OBJETO Sobre plan de plantación arbolado

Ánrn/col'rcEJALÍA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

PREGUNTA: ésitiene previsto el ayuntamiento un plan de plantación y recuperación de todo
el arbolado cortado tras Filomena y en su caso e! detalle de! mismo, por calles, parques y

especies, así como las estrategias y planes definidos para recuperar el arbolado talado en

propiedades privadas?

Respuesta:

Se encuentra en tramitación el expediente de Acuerdo Marco para el SUMINISTRO DE

ESPECIES VEGETALES FORESTALES Y ORNAMENTALES Y TRATAMIENTOS CULTURALES, quc

describe, elalcance y las especies vegetales a suministrar indicando sus características (altura,

savias, formato de envase, etc.) y las cantidades necesarias de cada una de ellas.

El presente proyecto de repoblación tiene como finalidad aumentar la calidad paisajística y

ambiental en terrenos forestales delAyuntamiento de Pozuelo de Alarcón, mediante la mejora

de la cubierta vegetal con la plantación de arbolado y especies arbustivas en aquellas áreas

carentes de vegetación leñosa lo que ayudará acelerar la evolución de las series naturales de

vegetación y a obtener una masa forestalconsolidada.

En cuanto a la estrategias y planes definidos para mejorar el arbolado talado en propiedades

privadas, no hay prevista ninguna actuación.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

ez Cañas

Concejal de M Ambiente, Movilidad y Deporte



Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2L.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre la puesta en marcha de Zonzas de
Bajas Emisiones en nuestra ciudad los

criterios (o falta de) para su definición y los
plazos de puesta en marcha

Ánrn/colr¡cunlín eur
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

PREGUNTA:

éCon qué criterios técnicos y en base a qué datos precisos, se han definido las

propuestas preliminares de la ZBE "Casco histórico", "Horcajos t" y "Horcajos 2" que

aparecen en el PMUS, si se pretenden implantar las tres y en qué plazos?

Respuesta:

La delimitación de las Zonas de Bajas Emisiones se ha planteado en el documento del Plan de

Movilidad Urbana Sostenible de acuerdo con los criterios establecidos en la Ley de Cambio

Climático, no obstante, la regulación de dichas zonas tal y como se establece en el propio

documento del PMUS se realizará mediante Ordenanza y de acuerdo con el Protocolo de NOx

aprobado por el Ayuntamiento.

Por ello, la zonificación se ha ajustado a los datos de movilidad establecidos en el propio PMUS.

Los estudios de contaminación atmosférica de áreas urbanas se tienen que realizar en un

periodo prolongado de tiempo mediante estac¡ones homologadas, por ello, desde el

Ayuntamiento de Pozuelo se va a instalar una caseta de control de contaminación atmosférica
en colaboración con la Comunidad de Madrid que estará integrada en la Red de Calidad del Aire

de la propia Comunidad, dado que la anterior caseta está situada en Majadahonda, por lo que

no se tenían datos históricos concretos de las diferentes zonas de Pozuelo.

De igual manera, se ha realizado un proyecto para implantación de cámaras de acceso a las ZBE

y microsensores de contaminación que permitan establecer indicadores y parámetros de calidad

del aire para poder regular las zonas de acuerdo con las directrices que plantea la FEMP.

noviembre de2022

Concejal de

z Cañas
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Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

épodría el Ayuntamiento, en estos momentos que se están haciendo las obras, tener en

cons¡derac¡ón y actuar plantando arbolado que de sombra en las zonas señaladas y otras en

las que pudiera haber espacio suficiente en aceras para colaborar a tener las calles más

sostenibles y accesibles?

RESPUESTA:

Se adecuarán los proyectos, en la medida que sea posible y siempre que la anchura de las aceras

permita el plantado de especies arbóreas que den sombra'

En Pozuelo de Alarcón, a24 de noviembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL GMS

OBJETO

soene LA PETICIÓru Oe PLANTAC¡Óru Oe

ARBOLADO EN LAS RESPECTIVAS FASES

II DE LAS OBRAS DE ARREGLO DE CALLES

EN POZUELO PUEBLO, h ESTACIÓN Y

nÚrvle nn.
Ánrn/corrrcEJALíA QUE

RESPONDE
ALMUDENA RUIZ ESCUDERO



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éSe ha proced¡do ya a la resoluc¡ón de dicho contrato y recuperado !a titularidad de

dicho sueto por parte de! Ayuntamiento?.

Respuesta:

Estamos pendientes de lo que resuelva elTribunal Superior de Justicia de Madrid, respecto al

contencioso interpuesto por el adjudicatario para proceder a la resolución del contrato. La

titularidad del suelo es del Ayuntamiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
IrIÚVITNO DE PREGUNTA 2L.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Helio Cobaleda Esteban

GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

sobre la resolución del contrato de obras
a Play Golf Gestión para el desarrollo de

actuac¡ones en la parcela valladares al

norte del Campus de Somosaguas, entre
la M503 y el campus de la UCM.

Ánra/corrrcEJALÍA euE
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde
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Hyuntomiento de

POZU E LO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iA qué se debe el injustificado retraso en la concesión de la licencia correspondiente
al expediente LRU/202219L0, cuando por parte de! interesado se ha dado respuesta
ágil a los requerimientos municipales?

Respuesta:

El expediente LRU/202219LO tuvo entrada en el registro de ese Ayuntamiento el L3 de

mayo de 2022. El expediente no contaba con la preceptiva documentación y tuvo que

ser requerido el 31 de mayo de 2022.

El aporte de la documentación solicitada se realizó por parte del interesado el día 15 de

septiembre de 2022.

Como puede observarse la documentación se aportó 3 meses y medio después del

requerimiento, no pudiéndose calificar este tiempo como especialmente ágil.

El tiempo trascurrido en el citado expediente no es imputable a esta Administración. Es

más, aún no ha transcurrido aún el plazo legalmente establecido para su concesión.

En Pozuelo de n, a 24 de noviembre de 2022

Segundo Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2L.4\

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre retraso exped¡ente licencia

LRUl2O22lsLO
Ánen/corrrcEJALÍA euE

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: iNos puede indicar de qué Manera pueden los vecinos de los primeros números
de la Cofonia de la Paz, cruzar la rotonda de la M-503, para poder hacer sus gestiones en
Pozuelo pueblo?

Respuesta:
La reciente obra acometida en esta rotonda, pertenece y ha sido ejecutada por la

Comunidad de Madrid.

Dentro de las obras de urbanización del Desarrollo Urbanístico en que se encuentra
inmerso, este Ayuntamiento estudiará las soluciones de equipamiento y estructurales,
más adecuadas para la zona y facilitación del tránsito con el resto del municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Concejal de M , Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2L.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Dificultad cruce rotonda M-503

Ánen/colrr cEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



flyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Ante la citación por parte de la Gerencia de Urbanismo del Ayuntamiento de Pozuelo
para el levantamiento de actas de ocupación de terrenos correspondientes a la
remodelación del enlace entre M-503 y M-513 éCómo puede ser que se reciban las
notificaciones con e! tiempo tan justo para su recepción por parte de los interesados?
¿Qué pueden hacer los afectados no asistentes para enterarse de la situación?

Respuesta:

Los propietarios se pueden poner en contacto con la Gerencia Municipal de Urbanismo
y les será facilitada toda la información que necesiten al respecto.

En Pozuelo de Alarcón, de noviembre de 2022

Francisco Ma 'ejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 21,.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre citación levantamiento actas de

ocupac¡ón
Ánrn/colrrcEJALÍA euE

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde
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Fyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Mientras dure la tramitación y mudanza de los nuevos adjudicatarios de las viviendas
públicas de Coca de la Piñerá, ápiensan mantener el servicio de vigitancia privado en
el edificio?

Respuesta:

El contrato de vigilancia privada suscrito actualmente finaliza el 30 de noviembre de
2022. Los traslados de las viviendas se realizarán los días 28 a 30 de este mes.

Si fuese necesario llevar a cabo tareas de vigilancia y controt de las viviendas en fechas
posteriores, se llevarán a cabo por la Policía municipal.

En Pozuelo de 4 de noviembre de 2022

Francisco Ma lgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2L.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre vigilancia edificios Coca de la Piñera
Ánrn/colrlcEJALÍA euE

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde
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Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué capac¡dad de puestos t¡ene el mercadillo de los sábados de San Juan de la
Cruz?¿Cuántos puestos hay autorizados en la actualidad?

Respuesta:

El número de puestos del mercadillo Municipal que se celebra los sábados en San Juan

de la Cruz es de 111, de los que 80 están adjudicados.

Concejalde Economía

FECHA DEL PLENO 24 NOVIEMBRE DE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL VOX

OBJETO SOBRE MERCADILLO 1

Ánrn/cor,rcEJALÍA euE
RESPONDE

CONCEJAL DE ECONOMÍA



Ayunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Se están concediendo nuevas licencias de puestos para el mercadillo de los sábados
de San juan de la Cruz? éCuándo fue la última petición? ¿Cuándo fue la última
concesión?

Respuesta:

La concesión de puestos en el mercadillo municipal que se celebra los sábados en San
Juan de la Cruz se hace por medio de una convocatoria en régimen de concurrencia
competit¡va.

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 24 NOVIEMBREDE2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2t.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL GRUPO MUNICIPAL VOX

OBIETO SOBRE MERCADILLO 2
Ánrn/corucaelÍe eue

RESPON DE
CONCEJAL DE ECONOMíA



Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éCuánto piensan recaudar con todos los nuevos parquímetros y con las tarjetas

de residente para que los vecinos puedan aparcar en su propia calle?

Respuesta:

No se trata en ningún caso de una medida recaudatoria, si no de gestión del aparcamiento

público, de cara a facilitar a los vecinos residentes de la zona la posibilidad de encontrar más

plazas disponibles en las calles en donde suelen estacionar sus vehículos.

En la sede electrónica del ayuntamiento podrá encontrar las cifras por las que se interesa, ya

que serán publicadas en el detalle de ingresos, en la información de presupuestos e ingresos

municipales.

En Pozuelo de Alarcón, a24de noviembre de2022

z Cañas

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 27.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Sobre recaudac¡ón parquímetros y zona

SER.

Án¡n/corvcEJALÍA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Concejal de iente, Movilidad y Deporte



Ayuntom ¡ento de

PozuEr-0,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Cuántas placas conmemorat¡vas del convicto y exalcalde del Part¡do PoPular, el sr.

5epúlveda, existen en la actualidad en Pozuelo de Alarcón? ¿Van a Proceder a su fet¡rada?

RESPUESTA:

Con el fin de poder responder a su pregunta con más exact¡tud sería conven¡ente que nos

facil¡taran ustedes la ub¡cac¡ón de las supuestas placas que desean que se ret¡ren. En la

actual¡dad están instaladas una en la base del mást¡l de la Bandera de España en la Plaza de la

Constituc¡ón y otra en la entrada del Ed¡f¡c¡o de la jefatura de Pol¡cía Municipal.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de nov¡embre de 2022

007976082 Firmadodisitalmente

ANA MAR|A rfi*ffi¿3liá,ly
RODRIGUEZ (R:P28r1s00D)

Fecha:2022.11.23
(R:P28'l 1500D) r2:oe;01 +01'oo'

Fdo. Ana Me RodrGuez Morales

Concejal de RRHH, Régimen lnterior, lnnovac¡ón y Transparenc¡a.

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 27.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE PLACAS CONMEMORATIVAS EX

ALCALDE

Ánra/cor'¡c¡.larín Qu r
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnterior, Innovación y
Transparencia



Pyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éEstá justificada la ampliación del plazo de ejecución de las obras de construcción del

aparcamiento público APE-4?2-08? éPor qué? éExistirán sanciones?

RESPUESTA:

Si está justificada por haberse producido circunstancias sobrevenidas relativas a la

conexión de luz desde la compañía suministradora, ajenas a la ejecución de la obra, que serán

solventadas en el breve plazo ampliado. No existirán sanciones a día de hoy.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
SOBRE AMPLIAC¡ÓIU PUZO OBRAS APE

4.2-08 ANTIG U O MATADE RO.

Ánen/col¡cEJALÍA euE
RESPONDE

Concejal de Obras, Rehabilitación de
Cascos y Patrimonio



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éEstá justificada la ampliación del plazo de ejecución de las obras de

acondicionamiento de Ios pavimentos del Parque de Las Minas José Martín Crespo?

éExistirán sanciones?

Respuesta:

Sí, está justificado. Con fecha 29 de septiembre de 2022 se recibe una solicitud de ampliación
de plazo por parte de la empresa adjudicataria alegando el siguiente motivo para dicha
solicitud de ampliación:
Durante los trabajos de demolición de pavimento de hormigón impreso, se ha dañado la cara

superior de un aliviadero no inventariado en la red de alcantarillado del ayuntamiento de

Pozuelo de Alarcón. Los daños producidos en el forjado de viguetas auto resistentes y
bovedillas cerámicas, hace necesaria la completa demolición del forjado en una superficie
aproximada de 50m2.

Para la reparación del forjado será necesario la demolición manual de la zona afectada,
teniendo en cuenta además que hay que proteger los colectores existentes que atraviesan el

aliviadero para que los restos de las demoliciones no caigan sobre los cursos de agua que son

canalizados hacia la depuradora o arroyos existentes aguas abajo del aliviadero.

Es por ello que no se contemplan por parte del ayuntamiento sanciones contra la empresa
contratada por este motivo.

En Pozuelo de de noviembre de 2022

D

Concejal de Me
Cañas

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
Ampliación plazo obras Parque de Las

Minas

ÁnEa/corrr cEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte

Am íMovilidad y Deporte



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

épor qué no está iluminado conveniente el carril bici que discurre paralelo a la calle

arquitectura hasta el .rrce con la Avda. de Bellas Artes ya que es una zona de mucho tránsito

en invierno Para los escolares?

RESPUESTA:

La iluminación de dicho carril bici está previsto realizarse a lo largo del próximo año 2023'

En Pozuelo de Alarcón' a24 de noviembre de2022

Fdo' Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras' Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

24DE NOVIEMBRE DE 2022
FECHA DEL PLENO

O. IUNTT IENACIO FERNÁNDEZ
CONCEJAL QUE LA FORMULA

GRUPO MUNIC]PAL

SOBRE ITUMINACIÓN CRRR¡L AIC¡

Cott."¡rl ¿e Obras, Rehabilitación de

Cascos Y Patrimonio
Ánen/corucEJALÍA QUE

RESPONDE
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Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: éCuándo tienen pensado repoblar los alcorques existentes en la calle Manue! de

Falla números 5-9? éy la zona del carril bicia Ia misma altura de la mencionada calle?

Respuesta:

Dentro de la campaña de plantación actual, antes de finalizar el año.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Cañas

Concejal de M , Movilidad y Deporte
tgu

FECHA DEL PLENO 24 de Noviembre 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO Repoblación alcorques Manuel de Falla

Án¡a/colvcEJALíA eu E RESPoN DE
Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y

Deporte



Ayu nto m ¡ento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo tienen previsto el inicio de las obras del colector-interceptor de aguas
pluviales? ¿Cuáles son las causas por las que no se han iniciado las obras un año
después de su adjudicación?

Respuesta:

Las obras de colector no serán ejecutadas por el Ayuntamiento, s¡no por la Entidad

constituida a tal efecto, que determ¡nará la fecha de inicio de las mismas.

En Pozuelo de Ala a 24 de noviembre de 2022

Francisco Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2L.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D, JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Sobre obras colector interceptor
Án¡n/corvce.lnúa eur

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde
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ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántas reun¡ones de seguimiento se han celebrado entre el Ayuntamiento y los
responsables de la empresa adjudicataria para tratar la ejecución de las piscinas de
exterior del polideportivo?.

Respuesta:

Cuatro sesiones de la comisión de seguimiento.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21.55

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan Ignacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO sobre Grand Slam 5 SL (¡)
Ánra/corucEJALÍA euE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éSe ha denunciado por parte delAyuntamiento el presunto incumplimiento de !os

compromisos acordados por parte de la empresa ad¡ud¡cataria?.

Respuesta:

Se han realizado dos requerimientos a la empresa adjudicataria.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.56

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL Vox
OBJETO sobre Grand SIam 5 SL (¡l)

Ánrn/corucEJALÍA euE
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHa exigido elAyuntamiento, de manera formal, el cumplimiento de la obligación de
construir las piscinas de exterior del polideportivo, para el uso y disfrute de los
vecinos de Pozuelo de Alarcón?.

Respuesta:

Se han realizado dos requerimientos a la empresa adjudicataria.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 27.57

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO sobre Grand Slam 5 SL (¡ll)
AREA/CONCEJALíA QUE

RESPONDE
Primer Teniente de Alcalde
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuáles son las cant¡dades exactas y los motivos de estas dos indemnizaciones?.

Respuesta:

El motivo es el restablecimiento del equilibrio económico del contrato concesional, al amparo
de lo dispuesto en el artículo 34, apartado 4, del Real Decreto-Ley 8/2020, de 17 de marzo, de
medidas urgentes extraordina rias.

Las cantidades son las siguientes:

SOMOSAGUAS HISPAFACTORY GESTIONES DEPORTIVAS, S.L. lmporte: 369.861,35 €

GRAND SLAM 5, S.L. lmporte 246.949,89 €

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 21.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL Vox

OBJETO
sobre indemnizaciones CD Body Factory y

Grand Slam 5 SL

Ánrn/cowcEJALíA euE
RESPONDE

Primer Teniente de Alcalde



nyunto m¡ento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PTENO 24 DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 21.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO Sobre adjudicaciones Coca de la Piñera

ÁR¡e/corrrcr.lnrÍn eu r
RESPONDE

Cuarta teniente de alcalde

PREGUNTA:

¿Cuál es el criterio de adjudicación de las viviendas en Coca de la Piñera?

Respuesta:

El interés del equ¡po de Gobierno ha sido siempre velar por el b¡enestar de sus vecinos.

Por ello se han tenido en cuenta las características y necesidades de los vecinos, el número de
personas convivientes, la edad, los problemas de salud o de movilidad, etc. Buscando la mejor
opc¡ón de acuerdo a las viviendas disponibles, y también se ha tenido en cuenta la tipología de

contrato que tienen en la actualidad.

En Pozuelo de Alarcón, a de noviembre de 2022

Fdo. Món¡ca García Molina

Cuarta Ten¡ente de Alcalde
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Hyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuál es el motivo para que no se realice la cubierta de las gradas?

Respuesta:

Tras dos requerimientos efectuados por los técnicos municipales en la fase de redacción
de proyecto, el expediente sigue su tramitación ordinaria.

En Pozuelo de Alarcón , a 24 de noviemb re de 2022

Cañas

Concejal Delegado Ambiente, Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 24 de nov¡embre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre gradas y césped del campo de

futbol el Pradillo
Ánra/colrrcEJALÍA euE

RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte
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trIfnT POZU E L0

UiD! DE RLnRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iQué problema tienen las pistas recién reformadas para que a día de hoy sigan cerradas? Los

niños de 0 a 3 años no pueden salir al patio porque está en unas condiciones Iamentables

écuándo !o van a a solucionar? Algunos de los baños tienen las cisternas antiguas con un

tirador en lo alto al que los niños no llegan éCuándo van a modificar los baños?

RESPUESTA:

La obra de acondicionamiento de las pistas deportivas ya ha quedado finalizada y puestas a

disposición del centro.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.63

CONCEJAL QUE LA FORMULA PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
SOBRE COLEGIO PUBL¡CO PINAR

PRADOS

Ánrn/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Almudena Ruiz Escudero



Ayuntomiento de

POZUEtO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éDónde está regulado este tipo de prestaciones? éQué tiene que hacer un vecino para

solicitar este servicio?

RESPUESTA:

No está regulado. Se puede solicitar por el procedimiento habitual de peticiones al

Ayuntam¡ento en cualquier OAC.

En Pozuelo de Alarcón, a24 de noviembre de2022

Fdo. Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 27.64

CONCEJAL QUE LA FORMULA PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
SOBRE PRESTAMO DE SILLAS Y

ESCENARIOS A CRISTO REY

Ánen/colrrcEJALÍA QUE
RESPONDE

Almudena Ruiz Escudero



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Pueden comprometerse a cu¡dar de nuestras familias asegurándotes un
entorno escolar seguro? éPor qué no envían a un técnico municipat a estos colegios
para que evalúen el riesgo que se está produciendo en ciertos momentos y que un día
puede desembocar en un accidente grave para un menor o una familia?

Respuesta:

Este equipo de Gobierno siempre toma medidas para el cuidado de las familias.
En la medida de las posibilidades diarias de efectivos, se asiste a los colegios dando
prioridad aquellos donde existe un mayor volumen de tráfico.

En las zonas escolares se analizan posibles puntos de mejoras para que la seguridad del
entorno sea mayor.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PAB LO G I L :iffi1xi*:§!Í*"*

ALONSO - Ii#iflifr&*!,1-",

DNt iff^#ffifi#p"'ir

529880s 1 F [irr,],Hi{#i¡tr""

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 24 noviembre de 2022
NUMERO DE PREGUNTA 2L.65

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNlCIPAL

OBJETO
Trófico en los olrededores de los colegios

públicos.
ÁnraTcorrrcEJALÍA eu E RESpoN DE Tercer Teniente de Alcolde
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTHRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo piensa el gobierno mun¡c¡pal gestionar este patr¡monio histórico que tiene
nuestro municipio? éCuándo piensan retirar calles, estatuas o nombres de
polideportivos con nombres de personas de Ia época franquista?

Respuesta:

Se ha iniciado el expediente referente al catálogo de bienes, y se está ultimando la
redacción de los pliegos.

En Pozuelo de Ala 24 de noviembre de 2022

Francisco Man elgarejo Martínez
Segundo Teniente de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERo DE PREGUNTA 2L.66

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE. PATRICIA CABAL LORENZO
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Sobre restos de la guerra civil en Pozuelo
Ánrn/colvcEJALÍA euE

RESPONDE
Segundo Teniente de alcalde



Ryuntomiento de

POZU E tO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éExisten planes por parte de la concejalía responsable para que los vecinos puedan llevar a

cabo gestiones municipales a través de herramientas de videollamada?

RESPUESTA:

En la actualidad no existen planes concretos para llevar a cabo la implementación de trámites
por videollamada. Aun así, desde la Concejalía de RRHH, Régimen lnterior, lnnovación y
Transparencia estamos en permanente planificación de recursos necesarios para que las

diferentes unidades que han de realizartrámites con la ciudadanía los faciliten con cada vez más

sencillez y mayor accesibilidad. En este caso se requiere, no solo de la dotación de la

infraestructura técnica adecuada, sino de la adopción de protocolos de atención y la posible

reorganización del personal y sus horarios para dar una respuesta adecuada a la demanda de

atención que a través de este canal se pueda generar.

En Pozuelo de Alarcón, a 24 de noviembre de 2022

007976082 Firmado disitalmente

ANA MARIA [^T#I?¿3?iÉ.iY
RODRIGUEZ (R:P2811s00D)

Fecha: 2022.11.23
(R:P281 1 500D) j2:07:to+or,oo'

Fdo. Ana Me Rodríguez Morales
Concejal de RRHH, Régimen lnterior, lnnovación y Transparencia.

FECHA DEL PLENO 24DE NOVIEMBRE DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.67

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ADOLFO MORENO FRA¡LE

GRUPO MUNICIPAL NO ADSCRITO

OBJETO
SOBRE IMPLEMENTACION DE TRAMITES

POR V¡DEOLLAMADA

Ánrn/corvcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Recursos Humanos,
Régimen lnterior, lnnovación y
Transparenc¡a



Ayuntomiento de

POZUE tO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éDispone la concejalía responsable de algún proyecto para !a

implementación de drones en las labores de apoyo a los servicios policiales y de
emergencias locales, en nuestro término municipa!?

Respuesta:

En este momento no está previsto la incorporación de los medios propuestos.

Titular delÁrea de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL flÉffi;ff::-..
úYUNIM'ÚO E rcñÉLO,

ALONSO - #ffiffi'fffi:fu*
DNI BA[5.tffiTS",§Í*

'nlMuos2e88051F ##§Iffi::**.
Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 24 noviembre de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.68

CONCEJAL QUE LA FORMULA Da. Adolfo Moreno Fraile
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

puestq en morcho de drones poro
octividodes

de apoyo y vigiloncio dentro de los
octuoc¡ones de los servicios municipoles

Án¡e/colrlcEJALíA eu E RESPoN DE Tercer Teniente de Alcolde
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POZUELO ,
DE R tR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTiene intención la concejalía responsable de llevar a cabo la constitución de los

proyectos técnicos a efectos de tener la oportunidad del acceso a las ayudas

determinadas en esta pregunta para promover la presencia de elementos naturales en

nuestra ciudad?

Respuesta:
El Ayuntamiento ya presentó proyectos a la anterior convocatoria del año pasado, sin

que se hubiera conseguido la subvención.

Para la convocatoria de este año se van a presentar los siguientes proyectos:

- Acondicionamiento paisajístico del talud de la M-502 - Calle

Picasso.

- Mejora de la vaguada norte y alrededores en Somosaguas centro. Fase

1.

- Mejora de la vaguada norte y alrededores en Somosaguas centro. Fase

2.

Parque forestal Colonia de los Angeles.

Mejora del entorno delArroyo
Pozuelo

En Pozuelo de Alarcón, a 24de noviembre de 2022

FECHA DEL PLENO 24 de nov¡embre de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 2L.69

CONCEJAL QUE LA FORMULA Adolfo Moreno Fraile

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO

Sobre convocatoria de ayudas a

proyectos de renaturalización Y

resiliencia urbana.

Ánre/corrrcEJALíA euE
RESPONDE

Concejal de Medio Ambiente, Movilidad y
Deporte

Conceja! Delegado Ambiente, Movilidad y Deportes




